



ENGEL & VÖLKERS

7 Pièces

170 m²

Réf. W-02XDD0

1 345 000 €

St Cloud

Maison à vendre (92210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose cette charmante maison familiale 1920 d'une surface habitable de 170m² avec un jardin plein sud de plus de 100m², idéalement située dans le quartier Montretout et répartie sur quatre niveaux .Traversante et lumineuse, elle se compose, au 'rez-de-chaussée haut', d'une entrée-cuisine ouverte, d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger ouvrant sur le jardin.Au premier étage : trois chambres dont une petite, une salle d'eau et des toilettes.Le deuxième étage comprend une grande suite avec une chambre et salle de bains ouverte, et des combles pouvant accueillir un ...

Engel & Völkers offers you a charming 1920 family house with a living area of 170 sqm with a south-facing garden of more than 100 sqm ideally located in the Montretout district and spread over four levels.Crossing and bright, it consists, on the 'high ground floor', of an open entrance-kitchen, a living room with fireplace, a dining room opening onto the garden; on the first floor, three bedrooms, one of which is small, a bathroom and toilet.The second floor is made up of a large suite with a bedroom and open bathroom, and attic space that can accommodate an office or a dressing room.The ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

